

NEWSLETTER

Cette lettre d'information éditée de manière périodique, est l'occasion pour le Master 2 droit processuel et son association Processualis de communiquer sur ses activités et les actualités importantes.

*Laurence RAVILLON, Doyen de la faculté de Droit et de Science Politique
Clotilde FORTEY et Anne-Sylvie COURDIER-CUISINIER Directrices de l'I.E.J.
Philippe GERBAY et Cécile CASEAU-ROCHE, Directeurs du Master 2 Droit Processuel*

vous convient à la rentrée solennelle du Pôle judiciaire placée sous la présidence de

*Monsieur Marc GUILLAUME,
Secrétaire général du Conseil Constitutionnel, Parrain de la promotion 2013*

et de

*Monsieur Jean-Marie BENEY
Procureur Général près la Cour d'Appel de Dijon*

*La promotion du Master 2012 recevra ses diplômes des mains de Monsieur le Procureur Général
Un cocktail de clôture suivra la cérémonie*

*Samedi 20 octobre 2012 à 11 H - Amphithéâtre Proudhon
Faculté de Droit et de Science Politique - 4 Boulevard Gabriel - 21000 Dijon*

A l'issue des examens écrits de fin d'année, la promotion Gillet du Master 2 droit processuel a eu l'opportunité d'effectuer un voyage de trois jours à Strasbourg afin de visiter les institutions européennes, à savoir, le Parlement européen et le Conseil de l'Europe. Par ailleurs, la Cour Européenne des Droits de l'Homme (CEDH) a également fait l'objet d'une visite approfondie et passionnante.

La fin de l'année scolaire a été consacrée à un stage d'insertion professionnelle de trois mois, d'avril à juin. En effet, nous avons eu la chance d'être accueilli au sein de cabinets d'avocat, d'études d'huissier, par la police et la gendarmerie ou encore au sein des tribunaux de l'ordre judiciaire et administratif. Un rapport de stage et une soutenance ont alors concrétisé cette expérience.

Enfin, cette année scolaire riche en émotions s'est soldée par un gala le 5 juillet 2012, au Château de Brognon. Celui-ci a alors été l'occasion de retrouver notre parrain, Monsieur Jean-Louis GILLET. Par ailleurs, cette cérémonie a vu Maître Du Parc, sacré parrain d'honneur du Master. Par ailleurs, une nouvelle fois, nous avons pu compter sur la présence des professionnels du monde judiciaire. Au cours de cette soirée a été diffusé un film résumant cette année. Enfin, nous avons pu écouter, en toute exclusivité, une reprise de la chanson « La montagne » de Jean Ferrat, interprétée par notre directrice, Madame CASEAU-ROCHE.

Ce joli moment a notamment été l'occasion de nous rappeler qu'il « restait encore un mémoire à rédiger ! ».

En effet, avant d'envisager d'éventuelles vacances ou nos projets d'avenir, chaque étudiant a dû rendre un travail de recherches.

Malgré tout, cette année s'est soldée par une réussite intégrale de toute la promotion, chacun ayant été gratifié d'une mention, qu'il s'agisse de la mention assez bien, bien ou même très bien pour la major de notre promotion. Félicitation à tous !

Cette newsletter est alors l'occasion pour chacun d'entre nous de remercier tous les professionnels du droit nous ayant suivi au cours de cette année inoubliable, ainsi que toute l'équipe pédagogique. Plus particulièrement, nous tenons à adresser un grand merci à nos deux codirecteurs, pour nous avoir offert l'opportunité d'intégrer cette formation, mais aussi pour avoir pu la partager avec eux.

Cela étant dit, quitter une promotion signifie l'arrivée d'une autre ! En effet, nous avons accueilli le 20 septembre 2012, la promotion GUILLAUME, du nom de leur parrain de grande qualité, Marc GUILLAUME, secrétaire général du Conseil Constitutionnel.

Alors bonne chance à eux et à bientôt!

Par Céline PARE



C'est sur ces encouragements que la promotion Guillaume succède à la promotion Gillet. Dès le 20 septembre 2012, date de la rentrée du Master 2 droit processuel, nous avons pu, pour la première fois, porter avec fierté les couleurs du master. Ceci est l'occasion de remercier la promotion sortante de nous avoir gentiment offert cravates et foulards bleus, signe traditionnel du Master. La rentrée a également été l'occasion de rencontrer professeurs et professionnels qui vont nous accompagner tout au long de cette épopée judiciaire.

Formant ainsi une «vague bleue» à la Cour d'appel, nous avons été accueillis par Madame la directrice des greffes, Mme Thierry, pour une visite enrichissante. Des archives aux bureaux des magistrats, en passant par la salle dorée pour une photo officielle, l'après-midi nous a permis de rentrer directement dans le monde judiciaire. Nous remercions Mme Thierry pour le temps consacré à notre master et la passion qu'elle voue à son travail.



LA PROMOTION GUILLAUME POSANT DANS LA CHAMBRE DOREE DE LA COUR D'APPEL

C'est ainsi que nous attendons avec impatience le 20 octobre, date de la rentrée du pôle judiciaire, afin de rencontrer notre prestigieux parrain M Guillaume. Il nous reste plus qu'à nous mettre au travail pour organiser les différents évènements à venir et notamment notre évènement «Les Bulles de la Médiation», débat autour du thème de la médiation, sur le principe d'un café littéraire. En partenariat avec le centre de Médiation De Côte D'or, nous vous attendons autour d'un apéritif pétillant de connaissances, le 15 novembre 2012. Alors venez nombreux !

Par Jessica REVENIAULT et Cécile NAHMANI

PROCESSUALIS



LA PROMOTION GUILLAUME POSANT DANS LA SALLE DES PAS PERDUS A LA COUR D'APPEL